
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和３年第４回（１２月）美祢市議会定例会（令和３年１２月１日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 岡 山  隆 

１ コロナ禍や円安で疲弊する畜産農家等の支援策に関し

 て 

（1）畜産農家等は円安で飼料や燃料価格が高騰し、経営が

ひっ迫しているが、その支援策について 

（2）畜産農家以外への支援策について 

２ 地域おこし協力隊受入れ実績及び今後の計画に関して 

（1）本市受入れ「地域おこし協力隊」の成果と課題につい

  て 

（2）特産品の活性化、地域の魅力の情報発信、協力隊任期

満了後の定住の推進について 

３ 公文書の適切な管理体制をめざす「公文書管理計画」に

関して 

（1）職員一人一人の公文書管理体制における意識改革につ

いて 

（2）公文書に関する専門的な指導・助言を行う「認証アー

キビスト」の導入について 

一問一答 

２ 田 原 義 寛 

１ 美祢市のDXの取組みについて 

（1）ハードウェアの整備状況について 

（2）ソフトウェアの利活用について 

（3）市民への支援について 

２ 子育て支援の状況について 

（1）カンガルームの状況について 

（2）休日保育への取り組み状況について 

（3）子育て支援の新たな政策について 

３ 秋吉台を活用した木質バイオマス・農業の取組につい

て 

（1）草原の面積縮小とその対策について 

（2）外来植物の駆除、希少植物保全につながる草原の活用

について 

一問一答 



３ 荒 山 光 広 

１ 美祢市景観計画及び景観条例について 

（1）制定の目的について 

（2）他市の制定状況について 

（3）制定のメリット、デメリットについて 

（4）本市における制定の必要性について 

一問一答 

４ 坪 井 康 男 

１ 森林整備事業の進捗状況について 

（1）森林環境整備事業の進捗状況 

（2）森林整備推進事業の進捗状況 

２ 美祢農林開発（株）の経営統合問題の進捗状況について 

（1）竹箸製造に代わる刑務作業の代替案検討状況 

（2）経営統合の具体的方針について 

３ 美祢観光開発（株）の決算書問題について 

（1）指定管理料の会計処理に係る税理士見解の正当性 

（2）美祢観光開発（株）の決算書問題に係る市長の議会で

の発言内容の真実性 

   上記（1）、（2）を検証するため、株主総会議事録及び

監査報告書の記載内容を問う 

一問一答 

５ 猶 野 智 和 

１ 秋芳洞内環境悪化への現在の対策状況について 

（1）特別天然記念物秋芳洞照明植生対策委員会報告につい

  て 

２ 秋吉台保存活用計画について 

（1）特別天然記念物秋吉台保存活用計画の概要について 

（2）計画実現に向けた国・県との役割分担について 

（3）計画実現に向けた庁内連携体制の充実及び関係機関等

との連携について 

一問一答 

 

  



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和３年第４回（１２月）美祢市議会定例会（令和３年１２月２日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

６ 藤 井 敏 通 

１ 公立病院の改革プランについて 

（1）公立病院経営の現状について 

ア 収支計画で令和元年度、令和2年度の実績は？ 

イ 市繰入金のうち実質的に市が負担している繰入金の

額は？ 

ウ 令和元年度、令和2年度、両病院にそれぞれ資本金１

億円が市から投入されているが、今後も必要か？ 

 （ｱ）市立病院：単年度の資金収支がずっと赤字であるが 

 （ｲ）美東病院：令和2年度 B/S 資産＜負債＋資本＝債

務超過であるが 

（2）改革プランの目指す方向について 

 ア 改革プランの柱は何か？ 

 イ 改革プランを実現するための条件は何か？ 

（3）介護老人保健施設グリーンヒル美祢について 

  改革プランにおける、この施設の位置づけと今後の展

開について 

（4）訪問看護ステーションについて 

  改革プランにおける、この施設の位置づけと今後の展

開について 

一問一答 

７ 山 下 安 憲 

１ 定住政策について 

（1）空き家対策の取組について 

（2）市営住宅について 

（3）公営墓地の拡大（拡張）について 

２ 小中学校教育の現状と可能性について 

（1）ICT教育について 

（2）公設塾について 

３ 本市における再生可能エネルギー対策について 

一問一答 



８ 杉 山 武 志 

１ 公営住宅の現状と課題について 

（1）本市の現状について 

（2）適正戸数及び計画について 

（3）課題点に対する取組について 

２ 市内中学校のあり方について 

（1）合同部活動・地域部活動への取組について 

（2）部活動指導員の導入について 

（3）地域部活動への移行について 

３ 市民長寿対策について 

（1）健幸百寿プロジェクトの進捗状況について 

（2）市民健康づくりへの取組について 

一問一答 

９ 三 好 睦 子 

１ 深刻な人口減少の打開策について 

（1）学校給食費の無償化について 

（2）教育費の負担軽減について 

（3）高校卒業までの医療費の無償化について 

（4）官民一体となった人口減少への取組について 

（5）子育て支援にかかるコーディネーターの配置について 

（6）子育て世代の就労支援について 

（7）市外在住者へのアンケート調査の実施について 

（8）子育て施策のPRについて 

（9）財源の確保について 

２ 会計年度任用職員制度について 

（1）給与体系のあり方について 

一問一答 

 

  



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和３年第４回（１２月）美祢市議会定例会（令和３年１２月３日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

10 秋 枝 秀 稔 

１ 結婚支援策の進捗状況と今後について 

（1）事業の進捗状況と成果 

（2）今後の取組計画など 

２ 市の振興のための組織運営 

（1）市の現状と市長・職員の役割 

 ア 行政のプロとしての職員の活躍に期待 

 イ 社会人採用は可能か 

（2）組織運営方策の検討 

 ア 職員の働き方等の方策の検討 

一問一答 

11 石 井 和 幸 

１ 美祢魅力発掘隊について 

（1）これまでの実績について 

（2）現在の活動について 

２ 情報発信ツールについて 

（1）リニューアル後のホームページについて 

（2）公式SNSについて 

（3）防災行政アプリについて 

一問一答 

 

 


